

derechos de exportacion y otros no menos interesantes asuntos exigen inaplazable resolucio y á ella debe acudirse.

Gravedad tiene lo que ocurre; pero es seguramente mucho peor lo que suceder pudiera si se olvidasen todas las cuestiones enumeradas. Eso sería la ruina y la muerte y bien puede atenderse á unas cosas sin desatender á las otras. Lo dicho: ¡que no sirva de pretexto!

Y de los carlistas ¿qué?

Tiene que desengañarse el partido carlista de que España no está por ellos: esto lo demuestra la frialdad con que el país ha recibido su última intentona, á pesar del malestar general que se nota por todas partes y las pocas simpatías con que el gobierno cuenta en este pueblo, ya cansado de ser carne de cañon y con el que no se cuenta para nada, mas que para cobrarle los tributos y causarle todo género de vejaciones.

Tienen que desengañarse los carlistas, repetimos, de que el pueblo español es eminentemente liberal, no á lo Sagasta por supuesto, sino liberal de veras y que esos procedimientos reaccionarios han pasado de moda, viniendo á sustituir hoy al partido carlista, el conservador, siendo el partido mas retrógrado dentro de la monarquía.

Nadie ha hecho caso de la algarada última de los partidarios de D. Carlos, porque bien pensado, ya suponía que no habian de ser mas que fuegos fátuos, que habian de desaparecer en el mismo momento que se tomara alguna medida enérgica.

Creemos pues que visto el resultado de la tremebunda trama, el gobierno levantará pronto las suspensiones garantías constitucionales, que á nuestro juicio nunca debieron haberse suspendido por la salida á la calle de cuarenta ó cincuenta mameucos, que tratarian sin duda de justificar el gasto de algunas cantidades donadas por algún cándido con aquel objeto.

De manera que al ver que todo se ha disuelto como la sal en el agua, cabe preguntar: y de los carlistas ¿qué? pues de los carlistas, nada.

DE LITERATURA

CONFIDENCIAS

—No puedo con Sinforosa y con su genio especial; se enfadaba por la cosa más sencilla y más trivial. Y eran sus enfados buenos! No hay más que mirarme á mi; peso doce libras menos que cuando la conocí. Por eso he roto el hechizo y le di la despedida...
—¡Hombre!
—La última que me hizo

no la olvidaré en la vida:

—¿Qué fué?

—Lo voy á contar

y no lo vas á creer fuimos en Julio á pasar dos meses en Santander. Y ya allí en velera lancha sali con mi amor un día, á recorrer aquella ancha y esplendorosa bahía. En lucha con la corriente y á impulso del blando viento, navegamos lentamente por el líquido elemento, en plática deliciosa, el uno del otro al lado ella hermosa, muy hermosa, y yo muy enamorado: ¡Oh, recuerdo encantador!

No te puedes figurar lo dulce que es el amor bajo el cielo y sobre el mar. —Pues si así causa alegría y presta al alma consuelo, ¿cuánto mejor no sería bajo el mar y sobre el cielo? —¿Te burlas?

—Por de contado, mas sigue tu narracion,

—De repente, á nuestro lado vimos otra embarcacion, que cruzando la bahía de sus remos al compás, volaba, más que corria y, es claro, nos dejó atrás.

Esto indignó á Sinforosa, y levantándose airada, pues no quiere la orgullosa que la venza nadie en nada me gritó: ¡pronto! ¡á los remos!

¿ves, cómo anda esa barquilla? pues me place que llegemos primero que ella á la orilla. Hay que luchar y vencer, que provocándonos va.

Yo dije no puede ser; ella dijo: sí será; repetí la negativa, ella insistió con coraje; una palabra agresiva, otra después, un ultraje, cien más que su boca airada va despachando á porrillo.

—¿Y al cabo? —Una bofetada que me destrozó el carrillo.

—¡Bah! La cosa más sencilla que me pude imaginar.

—Si me arrancó una patilla!

—¡Bien!... ¡Pelillos á la mar!

Eusebio Sierra.

NOTAS MUNICIPALES

El jueves no celebró sesion el Ayuntamiento por falta de número de concejales: en la de hoy se tratarán los siguientes asuntos.

1. Estado de fondos.
2. Recaudado por Consumos y arbitrios en el mes de Octubre.
3. Oficio de Contaduría participando estar agotados algunos capitales del presupuesto vigente.
4. Pliego de condiciones para el derribo de la casa núm. 12, de la calle de la Catedral.
5. Proposicion del señor Presidente de la Comision de Hacienda.
6. Oficio del Arquitecto proponiendo modificar la línea de una vía pública.

Informacion local

COMUNICADO

Para gobierno del señor Gonzalez de Caso, de Gijón, hemos de decirle que recibimos su carta con la letra y el comu-

nicado que nos envia, no insertándolo por ahora, hasta que aclaremos un extremo que aquel se refiere.

Sírvale este suelto de contestacion.

SEMBLANZAS FORENSES

Hemos tenido el gusto de recibir el primer cuaderno de Biografías de Magistrados, Fiscales, Abogados y Relatores, escritas con habilidad por *Uno de las Sables y Digesto*, cronistas judiciales de "El Nacional," y "El Correo Español."

En dicho folleto se publican las semblanzas de nuestros paisanos los notables juriconsultos señores Menéndez Pallarés y Garcia Prieto y como no queremos que nuestros lectores se priven de saber el juicio formado de nuestros paisanos, si los autores nos lo consienten, las insertaremos en EL PORVENIR.

Los cuadernos cuestan: el primero una peseta, y como el segundo ha de contener mas biografías, costará dos.

Además de las semblanzas de nuestros paisanos, en el primer cuaderno se publican las de los señores Landeira, Diez Mucoso, Ciudad Auriolos, Cobian, Cánovas, Martinez del Campo y Ossorio y Gallardo.

OPOSICIONES

El día 3 de Diciembre próximo darán principio en Madrid las oposiciones para proveer cincuenta plazas de empleados administrativos de la Compañía Arrendataria de Tabacos.

VENTA

Se ha firmado el convenio mediante el cual cedemos á los Estados Unidos las islas de Cagayan, Joló y Siratu, mediante medio millon de dollars.

(¡¡¡!!!)

1.427

Siguen en Madrid cubriéndose las listas para el banquete que los gremios darán en Madrid al señor Romero Robledo. Los inscritos hasta ahora son 1.427, se cree que lleguen á 2.000.

A VALENCIA

Nuestro querido amigo y paisano Don Alberto Concellón Nuñez, juez de primera Instancia que fué de Tondo (Filipinas) cuando el famoso proceso del "katipunan," ha sido nombrado Teniente Fiscal de la Audiencia de Valencia. Sea enhorabuena.

D. E. P.

El jueves falleció en esta ciudad nuestro particular amigo D. Ramon Diaz, á cuya familia acompañamos en el sentimiento.

Nuestros apreciables lectores leerán en la presente edicion un anuncio de la bien reputada firma de los Sres. *Valentin & Cia.*, Banqueros y Expendeduria general de loteria en *Hamburgo*, tocante á la loteria de Hamburgo y no dudamos que los interesará mucho, ya que se ofrece por pocos gastos alcanzar en un caso feliz una fortuna bien importante. *Esta casa envia tambien gratis y franco el prospecto oficial á quien lo pida.*

PIDAL

Ya no se queda sin firmar nómina el señor D. Alejandro Pidal y Mon el cual ha sido nombrado embajador cerca de la Santa Sede, cargo muy apropiado á las

aficiones del gran cacique asturiano. Para esta afortunada familia se ha confeccionado el presupuesto de la nacion española.

DESTERRADO

En Valladolid ha sido registrada la casa del conocido médico de aquella ciudad D. Ildefonso Muñiz, carlista y habiéndose encontrado documentos que le comprometen, ha sido desterrado á Segovia.

Pues... buen viaje.

A PETICION DE PARTE...

"La Luz," de Astorga dice que no es periódico carlista, temiendo sin duda que le corten el piquito.

Basta que lo diga el colega, pero por las trazas cualquiera creeria que lo era; lo cual no tiene nada de particular, ni habia para que negarlo. El día que Don Carlos se lo pregunte ¿contestará lo mismo?

DESCHAMPS

El gobierno ha concedido la Cruz de Maria Cristina al bravo capitán de la marina mercante que introdujo viveres en Cuba, despues del bloqueo con gran exposicion de su vida.

Bien merecida tiene tan honrosa distincion.

BAILE

Hemos sido invitados para el que mañana tendrá lugar en los salones de la sociedad "El Siglo XX," en el cual tocará una escogida orquesta compuesta de acreditados profesores de esta ciudad. Agradecemos la invitacion.

QUERER ES PODER

Y el que quiera se puede curar pagando despues de curado. Curacion de cualquier mal venéreo ó sifilítico.

Para más detalles léase en 4.ª página. *Milagrosa Inyeccion ó Confltes anti-venéreos y Roob anti-sifilítico COSTANZI.*

ESCUADRON

Hoy al medio día hizo su entrada en esta capital un escuadron del Regimiento caballeria de Talavera, destinado á guarnecer esta plaza, procedente de Palencia, habiéndolo verificado por la carretera de Madrid.

REUNION

Esta noche se reúne el Consejo de Administracion del Monte de Piedad y Caja de Ahorros para una vez terminada, como se halla la instalacion, acordar el día que han de empezar á funcionar dichas instituciones.

EN PALENCIA

Segun noticias que recibimos de Palencia, ya ha llegado á aquella poblacion la fuerza del Regimiento de Burgos, que vá guarnecer aquella plaza, interin duren las actuales circunstancias.

El jefe, oficiales y demás individuos, han sido recibidos con extraordinarias muestras de simpatía por los palentinos.

MUSICA

Programa de las piezas que la Seccion de música del Regimiento de Burgos, ejecutará mañana en el paseo de Guzmán el Bueno:

- 1.º Sangre Española, paso-doble.—T. Q.
- 2.º Simpatía, polka.—A. Alfageme.
- 3.º Guayaba, Guaracha.—R. Velasco.
- 4.º Cèlebre quinteto de Lucia.—T. Donicetti.
- 5.º Chantilli, walses.—E. Waldtenfel.
- 6.º Sobaquillo, paso-doble.—C. Pintado.

NOMBRAMIENTO

Ha sido nombrado Director del Instituto de segunda enseñanza de Valladolid, nuestro amigo, D. Policarpo Mingote, catedrático que fué del de Leon. Lo celebramos.

JUBILACIONES

Han sido jubilados en atencion á su edad, nuestros respetables amigos los catedráticos de las Escuelas de Veterinaria de Leon y Zaragoza D. Juan Alonso de la Rosa, y D. Martin Núñez. Lamentamos la ausencia del profesorado de tan doctos maestros.

MAC-KINLEY

En las elecciones que en los Estados Unidos se han verificado últimamente, ha sido reelegido, presidente de la república Norteamericana Mr. Mac-Kinley, por gran mayoría de votos sobre su contrario Mr. Bryan.

España debe guardar tristes recuerdos del nuevo presidente, causante de nuestras pérdidas coloniales.

CÉDULAS

El día 30 de este mes espira el plazo para la adquisicion de cédulas personales valederas hasta último de año.

SUICIDIO

En el café del Siglo de la calle Mayor de Madrid, se ha suicidado un joven elegantemente vestido, disparándose un tiro de revolver.

En el bolsillo de la americana se le encontraron dos cartas, una de ellas dirigida al señor juez de guardia, diciendo:

"Me llamo A. N. y H., tengo 20 años, 4 meses y 24 días. Me mato porque me dá la gana.—Razon que convence."

La otra carta era su testamento, que decía así:

"Testamento de uno que estaba vivo y ha muerto.

Yo, A. N. y H., capitán general del ejército carlista, caballero cruzado por el Dr. Urbina, vengo en decretar:

1.º A mi cadáver no se le harán los honores que por su rango y gerarquía le corresponden, pero será embalsamado y expuesto durante quince días en uno de los escaparates mas elegantes de esta corte.

2.º Pasado este tiempo se procederá á su exhumacion en el panteon de héroes españoles.

3.º Los funerales se harán por cuenta del que quiera hacerlos gratis.

4.º Queda prohibida la venta de mi retrato y mi biografía por la Puerta del Sol como si fuese un torero.

5.º y último (no hay 5.º malo). El señor juez de guardia será el encargado de hacer cumplir esta disposicion. Dios, patria y rey.

Firmado: A. N.,

Su cadáver fué llevado al depósito judicial.

Cognac y Licores

HENRI GARNIER & C.º.—Pasajes.—Rentería. (Guipúzcoa).

TEATRO

Sigue siendo muy aplaudida la compañía infantil que actúa en nuestro Teatro. En "Instantáneas", trabajó con bastante maestría el *pequeñin* Manolito Rius y también otro niño que en varias obras ha desempeñado papeles de gracioso y

que en "Instantáneas", hizo de Mr. Cham- bon.

El baile de las mariposas resultó y fueron muy elogiados los preciosos trajes que vestían las niñas que bailaron.

Todos los niños trabajan muy bien siendo muy aplaudidos y es lástima que al Teatro no acuda mas gente, porque merece verse la compañía infantil.

Esta noche se pondrán en escena:

A las ocho.—El chaleco blanco.

A las nueve.—Agua, Azucarillos y Aguardiente.

A las diez.—La viejecita.

A las once.—Los cocineros.

Mañana domingo por la tarde, funcion entera, dedicada á las niñas y niños de Leon, poniéndose en escena la preciosa zarzuela "El Húsar", con rebaja de precios.

LOS CARLISTAS

ALICANTE

Parece que al llegar la partida levantada en aquella provincia á Sierra Calderones, el jefe dijo: "Sálvese el que pueda", y quedó disuelta.

En Sierra Mariola ha sido cogido el caballo que montaba el jefe.

Siguen practicándose registros domiciliarios en varias provincias para destruir la trama carlista.

No se tiene noticia de que exista ya ni una sola partida.

Parece que en vista del fracaso sufrido, los mismos titulados generales carlistas, han dado órdenes de que procure cada carlista salvarse como pueda.

—Pasatiempos—

CHARADA

Primera con tercia y cuarta en latin es una bestia; quinta-dos quien se constipa, y mi todo se reprueba por la moral y las leyes con unánime anatema.

ACERTIJOS

- 1.º ¿Cuál es el pan mas bajo?
- 2.º ¿Y la zarza mas infiel?
- 3.º Y la cara mas presumida?
- 4.º ¿Y el sol mas barato?

Solucion á los pasatiempos del número anterior:

De la charada: LEONTINA.

HUERTA EN VENTA

Se vende una en esta ciudad, á la calle de la Raposa y cauce de los Curtidores, de dos heminas próximamente, con árboles frutales, que pertenece á la Testamentaria de Doña Petra Luis Cortés.

El remate público y extrajudicial tendrá lugar el día 11 de los corrientes á las doce de la mañana en el Consistorio.

D. Enrique Zotes informará.

GARBANZOS SUPERIORES

Se venden en el ALMACEN DE VINOS de Antonio Bermejo, 6, Carbajal, 6 y Plazuela del Castillo, 4.

PIANO

Se vende un magnífico piano. Plazuela de San Marcelo, núm. 10. 1-10

HERNIAS (Quebraduras)

OBESIDA, PROLAPSO DE LA MATRIZ, DESVIACION DE LA COLUMNA VERTEBRAL, TORCEDURA DE LAS PIERNAS, ETC.

Llegará en breve á LEON el representante y auxiliartécnico del reputado ortopédico de Madrid DON JERÓNIMO FARRÉ GAMELL, y recibirá durante los días 17, 18 y 19 del actual, á cuantos deseen consultarle sobre cualquier padecimiento, para el cual la ciencia aconseja el uso de aparatos.

Los aparatos para las HERNIAS (quebraduras), de invencion propia y exclusiva, con mecanismos para mover la pala en todas direcciones, garantizan la retencion absoluta de ellas por voluminosas y antiguas que sean, y consiguen su curacion completa en la mayoría de los casos. Distinta la construccion de la pala reductora y contentiva de estos aparatos de cuantos otros hasta el dia se conocen, tiene todas las formas de adaptacion de que es susceptible la mano del enfermo, produciendo la callosidad del anillo y apeneurosis que le forman, disipando la grasa de las partes, haciendo que las paredes de las células se le aglutinen unas con otras, con lo cual se establece la curacion efectiva.

Consulta en LEON en los días 17, 18 y 19 del actual, de once á una y de tres á seis, en el HOTEL NORIEGA. (Dando aviso se pasa á domicilio).

En Madrid, en el gabinete del autor, BARQUILLO, 3, duplicado, 1.º

Tristes ejemplos de desarrollo físico

cuando los niños sin causa aparente no medran

El desmedro de los niños, producido por causas varias que parecen desafiar todo tratamiento, es una de las más tristes fases que se presentan durante su crecimiento. A menudo ocurre que los padres no saben absolutamente qué hacer para sus tiernos hijos, cuya salud declina á pesar de todos los cuidados que les prodigan. No es extraño, pues, que una vez hallado el remedio eficaz que ha restaurado la salud y la vitalidad de sus hijos, los padres agradecidos gusten de contribuir á la popularidad del remedio. La siguiente carta lo comprueba:



Teresa MAS

Muy distinguidos Sres. míos: El sorprendente resultado obtenido con el uso de la Emulsión Scott me obliga á la siguiente manifestación, pues sería una ingratitud por mi parte no reconocer el bien recibido por la curación de mi hija de dos años y medio de edad, la que estaba aniquilándose con una diarrea pertinaz é inapetencia, que le hacía imposible tomar alimentos para nutrirse. Dos botellas de su excelente Emulsión bastaron para poner á mi hija en el famoso estado de salud que demuestra la adjunta fotografía que con gusto acompaño, por si puede convenirles acreditar por medio de la publicidad cuanto llevo expuesto.

De Vdes. afma. y atenta S. S., TERESA MAS.

Bomba, núm. 4, 2.º interior.

Tratándose de la salud de los niños, el lector debe tener muy presente que la verdadera Emulsión Scott es una preparación sin igual que jamás ha podido ser substituida. No cabe esperar que la salud se recupere con un remedio inferior. Los médicos le dirán que de todas las formas de tomar el aceite de hígado de bacalao hasta ahora inventadas, la emulsión de Scott es la mejor adaptada para los enfermos. La Emulsión Scott es agradable al paladar y de fácil digestión. Restablece la salud, cuando todo otro remedio fracasa. Vence con facilidad toda clase de debilidad y demacración, toses, resfriados, pulmonías, pérdida de carnes, escrófula, tisis y desmedro de los niños.

Un frasquito de prueba será enviado gratis á quien lo pida á D. Carlos Marés, calle de Valencia, 427, Barcelona, acompañando 75 céntimos en sellos de correo para pago de franqueo.

Invitación para participar á la próxima

GRAN LOTERÍA DE DINERO

500.000

Marcos

ó aproximadamente

Pesetas 800.000

como premio mayor pueden ganarse en caso más feliz en la nueva gran Lotería de dinero garantizada por el Estado de

Hamburgo.

Especialmente:

- 1 Premio á Marcos 300000
- 1 Premio á Marcos 200000
- 1 Premio á Marcos 100000
- 1 Premio á Marcos 75000
- 2 Premios á Marcos 70000
- 1 Premio á Marcos 65000
- 1 Premio á Marcos 60000
- 1 Premio á Marcos 55000
- 2 Premios á Marcos 50000
- 1 Premio á Marcos 40000
- 1 Premio á Marcos 30000
- 1 Premio á Marcos 20000
- 16 Premios á Marcos 10000
- 56 Premios á Marcos 5000
- 102 Premios á Marcos 3000
- 156 Premios á Marcos 2000
- 4 Premios á Marcos 1500
- 612 Premios á Marcos 1000
- 1030 Premios á Marcos 300
- 36053 Premios á Marcos 169

20968 Premios á Marcos 250, 200, 150, 148, 115, 100, 78, 45, 21.

La Lotería de dinero bien importante autorizada por el Alto Gobierno de Hamburgo y garantizada por la hacienda pública del Estado, contiene 118.000 billetes, de los cuales 59.010 deben obtener premios con toda seguridad.

Todo el capital incl. 58.890 billetes gratuitos importa

Marcos 11.618.400

ó sean aproximadamente

Pesetas 19.000.000.

La instalacion favorable de esta lotería está arreglada de tal manera, que todos los arriba indicados 59.010 premios hallarán seguramente su decision en 7 clases sucesivas.

El premio mayor de la primera clase es de Marcos 50.000, de la segunda 55.000, asciende en la tercera á 60.000, en la cuarta á 65.000, en la quinta á 70.000, en la sexta á 75.000 y en la séptima clase podría en caso más feliz eventualmente importar 500.000, especialmente 300.000, 200.000 Marcos &c.

La casa infrascripta invita por la presente á interesarse en esta gran lotería de dinero. Las personas que nos envíen sus pedidos se servirán añadir á la vez los respectivos importes en billetes de Banco, ó sellos de correo remitiéndonoslos por Valores declarados, ó en libranzas de Giros Mútuos sobre Madrid ó Barcelona, estendidas á nuestra orden ó en letras de cambio fácil á cobrar, por certificado.

Para el sorteo de la primera clase cuesta.

1 Billete original, entero: Pesetas 10

1 Billete original, medio: Pesetas 5

El precio de los billetes de las clases siguientes, como también la instalacion de todos los premios y las fechas de los sorteos, en fin todos los pormenores se verá del prospecto oficial.

Cada persona recibe los billetes originales directamente que se hallan previstos de las armas del Estado, como también el prospecto oficial. Verificado el sorteo, se envía á todo interesado la lista oficial de los números agraciados, prevista de las armas del Estado. El pago de los premios se verifica según las disposiciones indicadas en el prospecto y bajo garantía del Estado. En caso que el contenido del prospecto no convendría á los interesados, los billetes podrán devolverse pero siempre antes del sorteo y el importe remitidos será restituido. Los pedidos deben remitirnos directamente lo más pronto posible, pero siempre antes del

20 de Noviembre de 1900

VALENTIN Y Cia.

HAMBURGO

Alemania.

Para orientarse se envía gratis y franco el prospecto oficial á quien lo pida.

ANUNCIOS

GRAN DESTILERÍA Á VAPOR

LA MAS IMPORTANTE DE EUROPA

HENRI GARNIER & C.^o

CASAS EN FRANCIA
FUNDADAS EN 1845
COGNAC Y PARIS

PASAJES.-RENTERÍA (GUIPÚZCOA)

CASAS EN ESPAÑA
ESTABLECIDAS DESDE 1873
HARO Y ALICANTE

PRODUCTOS ESPECIALMENTE RECOMENDADOS

LICORORO
DIGESTIVO SIN RIVAL

ABSINTHE
AMER GARNIER
BITTER GARNIER
KINARDOA

COGNAC

Marca Tres Estrellas
Extra y Fine Champagne

RON SAN PABLO
ANIS DEL CÁNTABRO

JARABES
de todas clases

ANISETE
SUPERFINO

Pedirlos en todos los Casinos, Cafés, Fondas, Confiterías y Ultramarinos

Consta la Clínica de dos salas y tres gabinetes distinguidos: La primera con cuatro camas, destinada para hombres con su salon recreo para fumar.

La segunda con otras cuatro camas, para mujeres. Los gabinetes distinguidos —lujosamente decorados— se destinan á un solo enfermo, pudiendo colocarse hasta dos camas si así se desea para ocuparla alguno de su familia.

Consultorio Clínico

PARA LAS ENFERMEDADES DE LOS OJOS

Dirigido por

E. RUIZ DE AZAGRA

MÉDICO OCULISTA DE LA ESCUELA DE PARIS

Calles: Corrida y San Antonio, número 29.—G I J O N.

Diversas habitaciones para enfermos poco pudientes.—Sala especial de operaciones —Casa separada para consultas.— Personal ad-hoc para el esmerado cuidado de los enfermos.

Diariamente se comunica á la familia por correo el curso de la enfermedad.

Se admiten pensionistas de 3, 5 y 15 pesetas diarias. Informes detallados á quien lo solicite.

EMULSION NADAL

(Es la mejor y más agradable) Con 80 por 100 aceite hígado bacalao, glicerofosfatos é hipofosfitos.—Recomendada por el Colegio Médico de Barcelona; analizada por el Dr. BONER, Catedrático de la Facultad de Farmacia de Madrid.—Cara la tos, catarros, bronquitis, tisis, escrófulas, linfalismo, raquitismo, debilidad, dolorés, diabetes, etc. Alimento, golosina, medicamento tónico; estimula el desarrollo físico, el crecimiento de los huesos y salida de los dientes; indispensable á embarazadas y niños aumenta la leche y el vigor. —Crema fluida blanquísima inalterable. De venta en las Farmacias.



A. SALVATI COSTANZI
Calle Diputación, 435,
BARCELONA.

MILAGROSA INYECCION

CONFITES ANTIVENÉREOS Y ROOB ANTISIFILITICOS **COSTANZI**

No pocos envidiosos sufren atrocemente por el favor cada día más creciente que merecen del público de todas las naciones los Remedios COSTANZI, que han curado miles de enfermos de VENÉREO Y SÍFILIS aun siendo sus males crónicos de más de 20 años! Dichos medicamentos son de efecto tan maravilloso para los *estrenimientos uretrales* que en 20 ó 30 días están totalmente curados, evitando además las peligrosísimas *candelillas*. En 2 ó 3 días será radicalmente curada la *purgación* reciente y en 5 ó 6 días la *crónica*. Inmejorable para las *úlceras y flujo blanco* de las mujeres, *arenillas y catarros de la vejiga*, *escosores uretrales*, *cálculos*, *retenciones de orina* y demás *infecciones genito urinarias* y especialmente la *sífilis* aunque sea hereditaria. Para la curación de la *sífilis* el Roob, ha dado pruebas patentes de una superioridad incontestables sobre todos los depurativos antisifilíticos hasta ahora conocidos, porque es el único que no contiene *Ioduro de Potasio* ni *sustancia Mercurial* alguna. Por el contrario la misión del Roob estriba precisamente en contrarrestar los efectos de tales sustancias tan desastrosas para la salud, ya que como es sabido son causa de impotencia viril, de la caída del cabello, caída de los dientes, etc. El Roob tiene además la ventaja de poderse usar con provecho en cualquier mes del año. A los incrédulos se les admite el pago una vez curados, previo el trato especial y exclusivo con el inventor. *Calle Diputación, 435, Barcelona.* Precio de la *Inyección Costanzi*, Ptas. 4. Precio de los Confites antivenéreos para quienes no quieran usar inyecciones Ptas. 5. Roob antisifilítico, el Frasco Ptas. 4. Para provincias añadir Ptas. 0'50 pichos medicamentos están de venta en todas las buenas Farmacias. En LEON en la Farmacia de D. J. R. del Vallé.

VERDADEROS GRANOS DE SALUD DEL D^r FRANK

Purgativos, Depurativos y Antisépticos
Contra el **ESTREÑIMIENTO**
y sus consecuencias:
JAQUECA — MALESTAR — PESADEZ GÁSTRICA
CONGESTIONES — ENFERMEDADES INFECCIOSAS
Exíjase el *Rótulo adjunto en 4 Colores.*
Paris, P^o LEROY, 91, Rue des Petites-Champs y todas Farmacias.

MEDICAMENTOS NOTABLES Y EFICACES

preparados por el Dr. ANDREU de Barcelona
aprobados por muchas academias y sancionados por una larga y no interrumpida serie de curaciones obtenidas desde el año 1865

LATOS

ya sea catarral ó de constipado, seca, nerviosa, ronca, fatigosa y la llamada vulgarmente de sangre, por fuerte y crónica que sea, se cura ó se alivia siempre con las **PASTILLAS DEL DR. ANDREU**

Son tan rápidos y seguros los efectos de estas pastillas que á las primeras tomas se siente ya un alivio que sorprende y anima el pecho y la garganta se suavizan, se produce la expectoración con facilidad y casi siempre desaparece la **TOS** por completo antes de terminar la primera caja. Muchísimas son las personas que con estas pastillas han curado una de estas toses tan incómodas y pertinaces, que al menor resfriado se reproducen de una manera insoportable.

Los que tengan ASMA ó sofocación

de cualquier clase, usen los **CIGARRILLOS ANTIASMATICOS** que prepara el mismo DR. ANDREU y se lo quitarán al instante. Los ataques de ASMA por la noche, se calman también al momento con sus **PAPELES AZOADOS**; basta quemar uno dentro de la habitación para que el enfermo pueda dormir tranquilo toda la noche.

Los molestísimos resfriados de la nariz y de la cabeza, se curan en muy pocas horas de la manera más fácil y sencilla con el

RAPE NASALINA

que prepara el mismo DR. ANDREU. (véase el prospecto.)

PARA TENER LA BOCA

SANA, HERMOSA y FUERTE, y no padecer DOLORES DE MUELAS, usen el ELIXIR y los PÓLVOS de

MENTHOLINA DENTÍFRICA

que prepara el mismo autor. Su uso perfuma el aliento, emblanquece la dentadura, calma el dolor de muelas y fortifica notablemente las encías, evitando las caries y oscilación de los dientes.

Pídanse estos medicamentos en todas las farmacias

ESTOMAGO

SU CURACION RADICAL VERDAD SE OBTIENE HACIENDO USO DEL **QUEZARAL DIGESTIVO** del Dr. CAROLLER, maravilloso remedio para curar todas las indisposiciones del estómago é intestinos, sean ó no del rosas, PRONTO Y RADICALMENTE. Los enfermos que prueben una vez este prodigioso remedio desechan todos los conocidos hasta el día por muy en uso que estén. SORPRENDEN SUS RESULTADOS. El enfermo crónico que su estómago no le admita más que leche, debe probarlo, comerá bien y direrá mejor. PRECIO, 3 Y 5 PESETAS CAJA. *Farmacia de Santo Domingo.* Preciados, 35, y García Capellanes, 1, Madrid.—Señores Merino y Viuda de Chalanzon y Sobrino, en Leon, y principales Farmacias y Droguerías de España.

CHOCOLATES Y CAFÉS

DE LA

COMPañIA COLONIAL

TAPIOCA TES

37 RECOMPENSAS INDUSTRIALES.

DEPÓSITO CENTRAL.

CALLE MAYOR, 18 Y 20.

MADRID.